

第3学年だより  
10月号



# 友だち

南砺市立城端小学校

令和2年9月30日

## 運動会について

本格的に運動会の練習が始まり、応援や競技の練習に一生懸命に取り組む姿が見られます。応援練習では、どの団もマスクをしているにもかかわらず、応援リーダーが中心となって、大きな声で練習をしています。わんぱくハリケーンでは、4年生と力を合わせて、練習に取り組んでいます。体の大きな4年生と一緒に走るのは大変ですが、棒を落とさないように気をつけながら、走る速さを合わせようと声をかけ合って協力して練習しています。例年通りに行うことが難しい状況の中で、練習が終わったら手洗い消毒を必ずしたり、ソーシャルディスタンスを守って並んだりするなど、こちらから言わなくても感染を防ぐための行動が少しずつできるようになってきたように感じています。運動会に向けて、子供たちはどんどん成長していています。



## 持久走大会のお知らせ

中学年の持久走大会の日程が決まりました。10月12日（月）ごろから大会本番に向けて練習を始めます。自分の目当てを決めて精一杯取り組み、成就感を味わってほしいと思います。十分に力を発揮できるよう、お子さんに合った運動靴を準備し、体調管理をお願いします。

実施日時 10月28日（水） 2時間目  
（予備日 10月29日（木）2時間目）  
※天候等で実施できない場合、7時45分に緊急メールでお知らせします。

距離 トラック3周 900m  
レース順 3年女子、3年男子、4年女子、4年男子の順に走ります。



## お知らせとお願い

☆3年生の木曜日の学習は、5限までとなっています。しかし、授業時数を確保し、学習を進めるために10月1日から11月26日までの木曜日は、6限まで学習します。ご理解のほどよろしくをお願いします。

☆延期されていた、PTA 自転車教室の中止が決定しました。教室は、中止となりましたが交通ルールを守って安全に自転車に乗るよう学校でも指導いたしますので、ご家庭での安全の見届けをお願いします。

☆9月号でもお知らせしましたが、算数科の「まるい形を調べよう」では、コンパスを使います。学習に必要なになりましたら再度連絡をしますので、ご準備をお願いします。その際、必ず記名をお願いします。（記名のない落とし物が多く非常に困っています。）

☆音楽科のリコーダーの学習では、お忙しい中、演奏を聴いてくださりありがとうございました。授業の中で聴くたびに演奏がうまくなっている子が多く、驚いています。今後も新しい曲にたくさん挑戦していきたいと思っておりますので、ぜひ聴いてあげてください。